

MAISON DE RETRAITE NOTRE-DAME DE FRANCE • PROJET SOCIAL

Un loto au service des aînés

Le lycée agricole propose de nombreuses formations dont un BEPA "Service à la personne". Au cours de leur formation, les élèves doivent mener différents projets.

Actuellement en 2^e année, quatre élèves ont souhaité intervenir dans une maison de retraite pour organiser un loto, manifestation entrant dans le cadre d'un projet d'utilité sociale noté par leur professeur, Clémentine Mattei. Pour l'occasion, les aînés de "Rose de Picardie" étaient invités.

En tout, une soixantaine d'aînés a participé à ce loto dont la doyenne de la résidence, Flora Milon, âgé de 101 ans. Pour ces résidents, ce genre de manifestation leur permet de nouer des liens avec les plus jeunes.

Ce projet a été associé à une bonne cause. Grâce à l'argent récolté, un don a été effectué au profit de Floriane, petite fille atteinte d'une maladie. Avec le soutien de plusieurs



Angélique Tison, Elodie Pelletier, Clémence Bourgeois et Fanny Winiarz en compagnie de la doyenne, Flora Milon se sont fortement investies dans leur projet social

commerçants abbevillois, les aînés ont eu droit à un lot à la suite du loto. Cette manifestation s'est avérée être un mo-

ment de détente et de convivialité entre aînés et jeunes où chacun a pris plaisir à se rencontrer. La présence égale-

ment de l'animatrice de la maison de retraite, Martine Mallet a contribué à la réussite de ce beau projet social.